

# *Presidente de Cuba exhorta a sacar lecciones de impacto de huracán*

---

Image not found or type unknown



**Foto: Prensa Latina.**

La Habana, 29 sep (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, exhortó este jueves a sacar lecciones del impacto del huracán Ian en el territorio nacional y actualizar constantemente los planes de reducción y prevención de riesgos ante desastres naturales.

El mandatario, quien participó en la reunión del Consejo de Defensa Provincial -CDP-, de la occidental provincia de Mayabeque, afirmó que ante las inundaciones ocurridas en varios lugares de ese territorio, de mayor magnitud que en ocasiones anteriores, se impone renovar esos programas de actuación.

De acuerdo con la cuenta de la red social Twitter de la Presidencia, recomendó como líneas de trabajo para priorizar a futuro, construir viviendas cada vez más resistentes en el municipio de Batabanó, así como avanzar en el proyecto de alcantarillado en el cual ya trabajan. De igual forma, llamó a restaurar los viales con materiales menos vulnerables al agua de mar.

Díaz-Canel resaltó la manera en que organizaron el trabajo en la provincia, donde, en su opinión, adoptaron ideas inteligentes que pueden ser de utilidad en otras demarcaciones. «Aquí hay condiciones para superar la actual situación en poco tiempo», aseguró el presidente.

El mandatario también alertó sobre la relevancia de mantener una evaluación constante de la situación epidemiológica en Surgidero de Batabanó, por los riesgos de epidemia que pueden traer consigo las inundaciones.

En Mayabeque, tres mil personas permanecen evacuadas y los mayores daños fueron provocados por las penetraciones del mar en los municipios de Batabanó, Melena del Sur y San Nicolás.

En el encuentro, la presidenta del CDP, Yuniasky Crespo, informó que fue necesario evacuar en la provincia a más de 12 mil personas, muchas de las cuales ya regresaron a sus viviendas.

Señaló que también resultaron afectadas allí 961 hectáreas de cultivos varios en los municipios de Quivicán, Melena del Sur, Güines y Batabanó. (Fuente: Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/300564-presidente-de-cuba-exhorta-a-sacar-lecciones-de-impacto-de-huracan>



**Radio Habana Cuba**